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協議事項 

１ 開会 

２ 校長あいさつ 

本日はありがとうございます。なるべく、ざっくばらんな話をしたいと思っています。 

町学校運営協議会は５年前からスタートし、紆余曲折があったが、今年度は新しいメンバーで始める 

ことができて嬉しく思います。学校運営にプラスになれるような取組にしたいと願っています。お世話に 

なります。 

３ 自由懇談 

○地域連携教員から学校運営協議会・地域学校協働活動をざっくりと説明 

冨士井：ざっくり言うと、「学校と地域が仲良く、お互いを理解し合って、本音を言い合えるような 

     活動をしましょう」ということ。 

     何か目的をもち、一緒に同じ方向をむいて活動するためには、率直に意見を出し合い、 

     “熟議”することが重要です。 

 校長：皆さんも難しく考えないで、学校に意見を言ってもらいたい。また、学校からの申し出を 

    聞いてもらいたい。昨年度までは、町の政策に係る話合い、内容が多かったので、今後は 

    ゆるやかに、地域のことを話題にしていきたい。 

 

  ◇ここで全員が揃ったので、各自、自己紹介を行った 

 

   ○私のおすすめ 芳賀町のお店 

 

 校長：先日、町の社会科副読本作成委員会に出たが、若い先生方が多く、芳賀町の飲食店を知ら 

ないようだ。せっかく町について勉強する本を作るのだから、私からも“美味しい”お店 

を紹介したい。皆さんの『おすすめのお店（飲食店）』を教えてください。 

 



 

   

  ◇この後、出席者一人一人が、『おすすめのお店』を紹介 

   「学区内で紹介し合えるのは、良い企画ですね」という声が上がった。 

 

○北小の子どもたちをどんな子どもに育てたいかを、学校・ＰＴＡ・地域の方々を交えて熟議しませんか 

 

 校長：前向き・建設的な意見（批判的ではない）を取り入れた話合いをしたい。 

話し合うメンバーを集めたい、と考えている。地域の方を各地区から推薦してもらいたい。 

また、これは“校長の野望”なのだが、『お囃子』を地域の協力を得て実施し、持続可能な 

システムを作り上げたい。 

別件だが、地産地消イベントの再開の方法も協議していきたい。 

 岩村委員：地産地消イベントは、ＰＴＡとうまく連携して再開してほしい。 

 森島委員：お囃子は、練習している子はいる。７月１５日（土）の催しからやりたいが、現実と 

      しては、今からだと難しいだろう。 

 校長：行政のバックアップ体制（予算等）は出来ているので、次年度以降、クラブ活動で実施で 

    きれば・・・。※お囃子をやりたい、と言っている児童は６、７人います。 

 岩村委員：子どもがお祭りに出てこない。何か働きかけができないだろうか。 

 小林史委員：真岡市のお神輿のようなものには、興味をもつのでは。 

 校長：神社に集まって、太鼓をたたくだけでも楽しくなるのでは。 

    夏に研修会（講演会）を開きませんか？ 

 岡田委員：（昨年度の芳賀東小学校の取組の様子について） 

      地域の方々に関わってもらい、とても良かった。 

あんなに人が集まったのは初めてだった。 

 校長：マスコミに報道してもらえるのは大きいですよね。 

 

   ○次回開催予定について 

 

校長：拡大版学校運営協議会・熟議をぜひ、開催したいです。 

 

４ 閉会 


